

のびる 松っ子

～明るく 楽しく 前向きに～



令和5年1月23日
大村市立松原小学校
学校だより No. 21
文責：校長 永富伸介

寒い日が続きます

3学期が始まって2週間が過ぎました。松原小学校では、1月30日(月)の朝の時間に「なわとび集会」を行います。朝の時間は「ぴよんぴよんタイム」と称して、全校で短なわに取り組みます。自分が練習している技を発表したり、1～2分跳び続ける持久跳びに挑戦したりします。最近、中休みや昼休みになわ跳びを練習する子どもたちが増えてきました。体育の時間にも練習していますが、こうして友達と寒さに負けず身体を動かす姿が見られるのはよいことですね。



タブレットPCで学習します

1月18日(水)の3校時に3年生の理科の授業(担当 鶴崎先生)を職員で参観しました。今回はタブレットPCを使った授業の進め方をテーマにした研修です。タブレットPCは多くの機能を有していますが、松原小の子どもたちは自分で画像を撮影して保存したり、自分の考えや気づきをジャムボードと呼ばれる書き込み機能でまとめたりすることができるようになってきています。調べ学習やタイピングの練習ばかりではなく、学習ツールとしてよりよく使えるように私たちも学んでいきます。

